Les histoires farfelues de Grégoire

Bonjour, je suis un loir et je m'appelle Grégoire.

Je ne sors que le soir quand il fait bien noir.

J'ai deux fils qui s'appellent Edouard et Luar.

Ensemble, le soir dans le noir,

Je leur raconte des histoires à s'en fendre la poire.

Comme par exemple:

Aujourd'hui j'ai la pêche car je suis à Marrakech!

Maman m'a dit : « Dépêche, nous allons à la pèche !

Nous allons attraper des crevettes de toutes espèces

Pour ta maîtresse qui te rabaisse et qui n'a pas de gentillesse.

Oh mais non, c'est vraiment une ogresse, ta maîtresse.

Viens, de Marrakech, on file sur une autre planète!»

Sur cette nouvelle planète, je faisais la carotte dans les toilettes,

Lorsque soudain, a éclaté une tempête.

J'étais sur ma tablette mais il n'y avait plus de connexion à internet.

Si je restais là, je finirais en squelette.

Par la fenêtre, j'ai vu une silhouette.

C'était un athlète qui faisait de la trompette sous la tempête.

Soudain, ma mamounette Marie-Antoinette est entrée dans les toilettes.

Ensemble, on a revu l'athlète et on lui a crié : « Viens manger nos crevettes ! »

Il a rangé sa trompette et est venu dans les toilettes.

Il était une fois un millionnaire

Qui voulait acheter la Terre.

À force de dépenser beaucoup,

Il se retrouva sans le moindre sou.

« Ma parole, j'aurais dû garder une poire pour la soif.

C'est vrai, c'est vraiment la poisse,

Je n'ai même plus de quoi m'acheter une agrafe.

Bref, je me retrouve dans les choux,

Là, j'en peux plus, je plante mes choux,

J'arrête tout.

Sinon j'avale des poires d'angoisse, je stresse,

Il faut que ça cesse, j'ai surtout besoin de tendresse. »

Aujourd'hui, j'ai sorti mon ordi

Pour faire une copie pour le cours de Toby,

Pendant qu'elle s'imprimait, il me dévisageait.

J'ai pensé qu'il me prenait pour un navet,

Alors vraiment ça, ça me déplaisait...

Mais soudain Toby m'a surpris par ce qu'il m'a dit :

« Viens, on s'habille d'une manière assortie pour notre prochaine sortie. »

Et je lui ai répondu : « Eh Toby, il ne faut pas pousser mémé dans les orties,

On est en plein cours de géographie. »

Un jour dans une petite boîte blanche

Passa sous une branche

Une grande avalanche.

Elle prenait sa revanche

Car on l'avait laissée toute seule le dimanche

Et elle avait du pain sur la planche,

Elle voulait faire de l'accrobranche.

Elle traversa un hangar et mis le bazar

Où je m'adonnais à mon art

Admiré par Bernard le renard.

Ce dernier m'a hurlé:

« Eh, c'est quoi ce bazar dans le hangar ? »

Je lui ai répondu : « Ce n'est pas de la tarte de peindre une mare à canards

Alors qu'une avalanche a tout chamboulé. »

Et j'ai déclaré que de toutes façons c'était pour ma poire,

Et que c'était moi qui allais ranger ce bric-à-brac dans mon placard.

Il était une fois

Une femme qui habitait près de chez moi.

Elle était tout sucre tout miel avec personne et faisait peur à tout le monde.

Chaque seconde, elle envoyait de mauvaises ondes.

Un jour elle acheta un hibou avec lequel elle se prit le chou.

Puis elle alla à un rendez-vous chez un monsieur fou qui habitait à Moscou.

Bon débarras!

Il était une fois Carlotte l'ultra sotte

Qui mangeait plein de « Pompote »

Sortie d'un frigo rempli de couches-culottes.

Mais il ne faut pas mélanger les choux et les carottes!

De cette histoire peu sage,

Le mage en a fait tout un fromage

Et même un grand reportage

Pour les personnes d'un grand âge.

Il était une fois Alice,

Ma copine qui aimait les lys.

Ensemble, on a fait un match de foot

Et nous avons gagné une coupe.

Puis nous avons mangé une choucroute,

Mais nous sommes restés sur notre faim

Car nous avons perdu la coupe

Et ça nous a rendu mi-figue mi-raisin.

Après avoir pris une loupe

Nous sommes sortis

Sous la pluie

Nous avons été trempés comme une soupe

Et nous avons perdu notre look

En plus de notre coupe.

Maintenant terminons par ma propre histoire
C'est aussi celle de ma femme, cette poire,
Elle voulait tellement gagner d'argent,
Qu'elle a fini par faire chou blanc.
Maintenant elle est ruinée
Et elle ne peut plus nourrir nos enfants.
Je l'ai quittée, c'était devenu trop embêtant.
Je suis devenu un loir plein d'espoir

Et un ananas pour Maksym!

Plein d'histoires

Qui raconte pour ses enfants

8P Courtételle Classe de Joëlle Varrin

Inventer un livre ensemble est une animation créée dans le cadre de la promotion de la lecture de la RCJU. Cette animation a été donnée dans 10 classes jurassiennes durant l'année 2023/2024 par Patricia Crelier autour de 3 livres sélectionnés dans le catalogue des éditions du goudron et des plumes. Chaque classe a découvert un album, compris le processus créatif et s'en est inspirée pour inventer un livre. Il a été proposé aux classes de 8P de lire Dans les choux. Avec leurs enseignant.e.s, les élèves ont inventé une histoire avec des expressions autour de la nourriture. Ils ont présenté le fruit de leur travail à Patricia qui leur a proposé de réaliser un tampon.